

PJSN

Desa Selagedang Bentuk Panitia PHBN untuk Sambut HUT RI ke-79

Cianjur - CIANJUR.PJSN.OR.ID

Jul 12, 2024 - 14:59



Polres Cianjur Polda Jabar - Menjelang peringatan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia ke-79, Desa Selagedang, Kecamatan Pagelaran, Kabupaten Cianjur, menggelar rapat penyusunan Panitia Peringatan Hari Besar Nasional (PHBN) tingkat desa. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Jum'at, 12 Juli 2024, bertempat

di Balai Desa Selagedang, dihadiri oleh berbagai unsur masyarakat dan pihak keamanan.

Rapat tersebut dipimpin oleh Kepala Desa Selagedang, Asep Susanto R., dengan dihadiri oleh AIPDA Asep S. M. selaku Bhabinkamtibmas Desa Selagedang, SERKA Acep yang bertugas sebagai Babinsa, Ketua Karang Taruna, Kepala Dusun, RT/RW, serta tokoh masyarakat dan tokoh agama setempat. Kehadiran berbagai pihak ini menunjukkan komitmen bersama untuk menyukseskan rangkaian kegiatan HUT RI di Desa Selagedang.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, S.E., S.H., menyampaikan apresiasi dan dukungannya terhadap kegiatan ini. Pembentukan panitia PHBN diharapkan dapat mempersiapkan acara dengan baik dan meriah, serta meningkatkan semangat kebersamaan dan gotong royong di antara warga desa.

"Rapat ini bertujuan untuk menyusun panitia yang akan bertanggung jawab dalam menyelenggarakan berbagai kegiatan peringatan HUT RI di Desa Selagedang. Saya berharap seluruh elemen masyarakat dapat berpartisipasi aktif demi kesuksesan acara ini," kata Asep Susanto R., Kepala Desa Selagedang.

"Keamanan dan ketertiban selama rangkaian kegiatan PHBN menjadi prioritas kami. Kami akan bekerja sama dengan semua pihak untuk memastikan semua acara berjalan dengan lancar dan aman," kata AIPDA Asep S. M., Bhabinkamtibmas Desa Selagedang.

"Kami siap mendukung penuh kegiatan PHBN di Desa Selagedang. Sinergi antara TNI, Polri, dan masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan dan kesuksesan acara," kata SERKA Acep, Babinsa Desa Selagedang.

Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, S.E., S.H. menyatakan, "Pembentukan panitia PHBN ini merupakan langkah awal yang penting. Saya menghargai semangat solidaritas yang ditunjukkan oleh penduduk Desa Selagedang saat merayakan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia ke-79. Semoga semua kegiatan berjalan dengan baik dan menyenangkan.

Diharapkan bahwa kegiatan pembentukan panitia PHBN ini akan menghasilkan program peringatan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia yang bermanfaat dan menyenangkan bagi seluruh warga Desa Selagedang. Untuk kemajuan desa dan kesejahteraan masyarakat, diharapkan semangat kebersamaan dan gotong royong tetap ada.